

2013 年度薬学部オープンキャンパス開催報告

7月27日（土）10:30～16:00、慶應義塾大学芝共立キャンパスにて、薬学部オープンキャンパスを開催いたしました。今年度初めて事前申込み制を取り入れ、当日は1,000人を超える高校生、保護者などの皆様にご来場いただきました。

11時と13時30分の2回、同じ内容で薬学部説明会を行い、望月学部長、大谷学習指導主任、木内学生総合センター委員、須貝広報委員長が薬学部概要、カリキュラム、学生生活、入学試験について説明いたしました。説明会に引続いて模擬講義を開講し、薬学部竹鼻教授の「目と目薬のはなし」および大谷教授の「そのくすりの使い方、危ないですよ」を多くの方が聴講されました。

プログラムと並行して、教員や在学生に、自由に質問できる個別相談会、在学生がツアーガイドになって、主要な施設をご案内するキャンパスツアー、各講座の研究内容を、大学院学生や卒論学生が紹介するポスターブースを設けました。それぞれイベントで、多くのご来場者の方から熱心にご質問いただきました。次年度、よりよいオープンキャンパスを開催できるよう、アンケートにご回答いただいた皆様の貴重なご意見を反映したいと思います。

